OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 553

Se realizó en Girón la segunda Feria Saludable

Una nueva versión de esta oferta institucional se realizó en el Parque Principal del municipio, en la que participaron la gran mayoría de despachos de la Administración local liderados por la Secretaría de Salud.

Cerca de 300 personas accedieron a los servicios ofrecidos: optometría, odontología, vacunación de mascotas, primeros auxilios, campañas incentivando el cuidado del medio ambiente, bailoterapias, entre otros.

María Victoria Cornejo González, participante de la jornada, manifestó: "En la mañana aprendí a hacer ejercicio de la manera adecuada para mejorar mi estado físico y evitar dolores en mi cuerpo. Espero que esto se repita con frecuencia".

Por su parte, los más jóvenes aprovecharon la actividad para aplicar diariamente buenos hábitos. "Hoy me enseñaron a cepillarme los dientes porque de no hacerlo nos salen caries", dijo otra de las asistentes, Valentina Martínez Arenas.

Además de los servicios ya nombrados, la Alcaldía de Girón situó carpas con programas recreativos y de orientación sobre enfermedades transmitidas por vectores.

Simultaneo a la Feria Saludable, se realizó la novena versión de GirArt, "Arte y Cultura al Parque", a la que asistieron cientos de locales y turistas para adquirir los productos de 30 artesanos locales, al igual que para gozar en familia de espectáculos musicales

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6